

Rusia comenzará a aplicar en marzo otra vacuna contra el coronavirus



Una nueva vacuna contra el coronavirus, desarrollada por el Centro Inmunológico Chumakov, comenzará a distribuirse dentro de **Rusia** en marzo, informó este domingo el director del instituto de investigaciones científicas, Konstantin Chernov.

El Centro Chumakov se encuentra en la última parte de la segunda fase de los ensayos clínicos de la nueva vacuna para prevenir el coronavirus, cuya eficacia se prueba actualmente en un grupo de voluntarios, informó la agencia de noticias *Sputnik*.

«Hay que esperar a que comience a distribuirse dentro del país, probablemente eso

ocurra en marzo», dijo Chernov al canal televisivo *Rossiya 1*, al tiempo que expresó su esperanza de que la nueva vacuna resulte «la más completa».

Hasta la fecha, el ministerio de Salud de Rusia autorizó el uso de dos vacunas anticovid, **Sputnik V**, del Centro Gamaleya, y **EpiVacCorona**, de Vector.

Moscú, una de las zonas más afectadas por la pandemia, comenzó la campaña de vacunación el 5 de diciembre.

Existe una candidata a una tercera vacuna rusa, Ural, de la empresa Medsintez, que está aún en la etapa de ensayos preclínicos, y una decena de fármacos que se encuentran en el proceso de desarrollo en diversos centros científicos rusos.